

Wissembourg

Les jeunes accompagnés par l'IME Les Glycines exposent leurs œuvres

Depuis 2013, l'Institut-médico éducatif Les Glycines installé à Wissembourg accompagne 14 jeunes souffrant de déficiences intellectuelles. Pour favoriser leur développement et leur insertion, l'établissement expose leurs œuvres jusqu'au 23 novembre.



Les œuvres colorées d'une grande créativité. Photo Brigitte Frison.

Sous l'œil bienveillant de Christine Cartier, art-thérapeute bénévole, les 14 jeunes accompagnés depuis 2013 par l'Institut-médico éducatif (IME) Les Glycines de Wissembourg ont laissé libre cours à leur imagination afin de monter une exposition. Gouaches, pinceaux, et une créativité sans limite ont donné naissance à des œuvres originales et touchantes. « Le but est de leur permettre de s'exprimer et de prendre confiance en eux », explique-t-elle, tout en précisant que « l'art est un formidable outil pour développer leur autonomie et leurs compétences sociales ».

« Une véritable réussite »

Jocélyne Gutmann, monitrice éducatrice

« Cette exposition est une véritable réussite », se réjouit Jocélyne Gutmann, monitrice éducatrice. « Elle permet de valoriser le travail de nos jeunes et de les faire sortir de leur cocon. » Pour ces jeunes, les supports artistiques sont importants. En utilisant de la gouache et uniquement des couleurs primaires, ils ont pu les mélanger pour en obtenir d'autres. Ils ont aussi pu manipuler divers outils pour créer, comme un pinceau, un chiffon ou encore une éponge. Le tout sans thème imposé, ce qui a permis à certains d'expérimenter dans un sentiment de liberté. Par le choix d'un titre pour leur œuvre, ils ont aussi pu partager leurs émotions.



Le chat pleurant de Séliana inspiré par les miaulements de son propre chat.
 Photo Brigitte Frison .



De gauche à droite et de haut en bas : Evan, Youssef, Lucie, Enzo, Benedict, Matheo, Séliana, Christine et Lidya. Photo Brigitte Frison .